

Procès-verbal de l'assemblée générale du 17 avril 2024

Ordre du jour de l'assemblée générale

1. Présentation et approbation de l'ordre du jour
2. Approbation du PV de l'AG du 3 avril 2023
3. Rapport d'activité 2023
4. Présentation des comptes 2023
5. Avis des vérificateurs des comptes, approbation des comptes et décharge du comité
6. Proposition de modification des statuts : modification du nom de l'association ; suppression du rôle de vérificatrice
7. Projets pour 2024
8. Présentation du budget 2024, validé en février 2024
9. Élections
10. Propositions et divers

Présences et absences : voir fin de document.

Gregory Trolliet, président de Sub-Session, ouvre cette assemblée générale en remerciant toutes les personnes présentes.

1. Présentation et approbation de l'ordre du jour

Gregory Trolliet présente l'ordre du jour et le soumet à approbation. L'ordre du jour est approuvé.

2. Approbation du PV de l'AG du 3 avril 2023

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale du 3 avril 2023 est approuvé à l'unanimité

3. Rapport d'activité 2023

L'année 2023 a débuté avec une série de concerts à l'Undertown : le premier a eu lieu le 3 février avec la présence d'Esras et de Chien Bleu à l'Undertown. Le deuxième, toujours à l'Undertown, a permis à Brachoï et Three Feet Cats de se représenter le 11 mars. Ces deux soirées ont rencontré du succès avec une bonne affluence.

Comme à son habitude, la commune de Meyrin nous a invités à Meyrin-les-bains. Le concept reste le même : repas végétalien avec dégustation de bières locales.

En parallèle, nous avons continué de développer les Abysses, notre local de musique au sous-sol de nos locaux.

Finalement, le dernier projet en date est celui des Octobâches : Mathieu s'est lancé dans la confection de merch en tout genre (sacs, sacoches, trousse, etc.) à partir d'anciennes bâches de l'Octopode.

La grande nouvelle de l'année est que le Festival Octopode n'aura plus lieu. L'association a pris la décision d'arrêter l'organisation du festival car le financement n'est pas assez stable pour permettre la réalisation du projet.

4. Présentation des comptes 2023

Gregory passe ensuite la parole à Sophie Leclère, la trésorière de l'association, pour qu'elle présente les comptes 2023.

Produits

L'association fait un produit de 29'887 CHF

Charges

Les charges s'élèvent à 30'108 CHF.

Résultat net de l'exercice

Le résultat final est de 8'522 CHF suite aux mouvements de fonds affectés. Voir tableaux dans présentation projetée à l'assemblée.

5. Avis des vérificateurs des comptes, approbation des comptes et décharge du comité

Les vérificateurs de compte (Mathieu Hofer, Thomas Tiercy et Paul Catsellano) n'ont pas pu nous rejoindre à l'Assemblée Générale. Gregory lit leur avis : ils recommandent d'approuver les comptes tels qu'ils ont été présentés.

Les comptes de l'année 2023 sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée générale.

Le comité de l'association est déchargé à l'unanimité par l'assemblée générale.

Gregory Trolliet remercie l'assemblée au nom du comité pour sa confiance.

6. Proposition de modifications des statuts

Gregory introduit le projet de modification des statuts. La première idée vient de deux constatations : premièrement, le nom « Octopode » rayonne dans le monde culturel, et nous souhaitons l'utiliser pour notre association. Le second point concerne le merch : nous avons une grande quantité de matériel (T-Shirts, verres, etc.) que nous pouvons vendre ou utiliser en soirée. En revanche, les utiliser pour des soirées de Sub-Session ne fait pas de sens, ce qui explique cette envie de changer le nom de l'association afin de valoriser du matériel déjà achetés. **Le point est accepté à l'unanimité.**

Le deuxième point de modification des statuts concerne la vérification des comptes, qui est actuellement faite à double par l'association en ce moment : une première fois par la trésorière, puis par les vérificatrices. En demandant de faire la vérification par une fiduciaire, il n'y a pas besoin de faire appel à des bénévoles de l'association. **Le point est accepté à l'unanimité.**

7. Projets pour 2024

Améliorer l'accompagnement des groupes des Abysses

Nous souhaiterions proposer un suivi un peu plus complet des groupes qui utilisent les Abysses (administratif par exemple). L'association est en discussion avec la commune pour savoir s'il serait possible d'investir le reste des locaux pour ce projet.

Nous espérons pouvoir accompagner les groupes dans leurs répétitions, mais aussi dans d'autres démarches. L'idée serait également de leur permettre d'utiliser l'association comme tremplin pour organiser leurs propres soirées-concerts, etc.

Soirées musicales

Nous avons déjà organisé une soirée cette année : Rhône et hubris. ; une autre sera organisée plus tard dans l'année, comme prévu par l'accord avec la commune.

Le 8 juin aura lieu un concert au Groove, avec Sonic Boom Six, The Damn Givers et LODD.

Finalement, début mai nous serons présent·es sur la Fête de la Danse pour tenir un bar.

7. Présentation du budget 2024, validé en février 2024

Sophie présente le budget 2024 en quelques mots. Voir tableaux dans présentation projetée à l'assemblée.

8. Élections

Comité

Départs

Aurelia Isgro quitte le comité. Gregory la remercie pour son implication dans l'association et lui offre une verveine en remerciement de son investissement au cours des dernières années.

Élections

Il n'y a pas d'élections cette année.

Vérificateurs des comptes

Selon les changements de statuts acceptés plus tôt dans l'assemblée, la vérification des comptes se fera par une fiduciaire.

10. Propositions et divers

Luc Tiercy pose la question de ce qu'il adviendra du matériel stocké en containers. Gregory répond que cela dépendra de la réponse de la commune quant aux locaux, et que le cas échéant le matériel fragile sera stocké à l'intérieur de l'église. Le reste sera donné, vendu ou débarrassé. Les containers sont les nôtres, sur un terrain prêté par la commune ; cela dit, rien ne nous assure que ce terrain nous sera laissé indéfiniment.

Luc demande également si un projet du genre de l'Octopode est éventuellement prévu dans les années qui viennent. Pour l'instant, aucun projet de festival de cette envergure n'est envisagé.

Gregory Trolliet remercie toutes les personnes présentes ainsi que le comité de l'association.

L'assemblée est clôturée.

Pour le Comité, Gregory Trolliet

Personnes présentes

Pour le comité de l'association :

- Gregory Trolliet
- Sarah Günther
- Caroline Camen
- Aurelia Isgro
- Sophie Leclère
- Baptiste Paracchini

Membres de l'association et partenaires :

- Nils Haldi
- Luc Tiercy
- Angel Tames de Sousa

Personnes excusées

- Thomas Tiercy
- Manu Tiercy
- Mathieu Hofer
- Claire Nouveau
- Michel Nanchen
- Lucie Censier
- Paul Castellano